



Creel: falsa, información publicada en columna

Carta



Aspirante presidencial Santiago Creel en la 96 Convención Nacional de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT). Foto: Especial

NACIÓN | 20/06/2023 | 05:33 | Santiago Creel | Actualizada 05:33

Señor Director: El 18 de junio de 2023 en el periódico EL UNIVERSAL fue publicada una columna de opinión de Claudio Ochoa Huerta donde se menciona mi nombre y se hacen afirmaciones que son falsas. Es por ello que solicito la aclaración siguiente:

1. En ningún momento el medio de comunicación ni quien firma la publicación me contactó para verificar la información que ahí se escribe.
2. Es absolutamente falso que se haya llevado a cabo una reunión en España con representantes de las empresas que se mencionan.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		21/06/2023	LEGISLATIVO

3. Es absolutamente falso que se hayan contratado los servicios profesionales de tales empresas y que se haya buscado u obtenido financiamiento o recurso alguno para dicho fin.

Santiago Creel Miranda

Diputado federal

COMPROMISO CON LA PRECISIÓN

precision@eluniversal.com.mx

EL UNIVERSAL da la bienvenida a sus observaciones sobre errores o imprecisiones.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/creel-falsa-informacion-publicada-en-columna/>